

à propos calendrier billetterie location - rentals projets no

Dévoilement de sculpture 18 octobre 2019 - Artiste Guylaine Cyr

Le public et les 800 jeunes de Dieppe et Memramcook qui ont participé à la création qui a été nommée «Contes de la Relève» sont invités a venir rencontrer l'artiste métallière réalisatrice de l'oeuvre publique communautaire, Guylaine Cyr, le vendredi 18 octobre de 17 h à 18 h 30 à l'arrière du parc pour enfants Cousteau de la rue Cousteau à Dieppe.

En cas de pluie, l'activité sera remise au 25 octobre.

Guylaine Cyr a intégré aux compositions qui font partie de «Contes de la Relève», les poèmes et au moins un élément de la plupart des dessins des enfants participants. De plus, les classes des cours d'arts visuels de l'école Mathieu-Martin ont travaillé à la composition des éléments ornementaux formés par des tiges métalliques dans l'œuvre.

«Contes de la Relève» a été réalisée dans le cadre de la deuxième phase du projet Sentier de culture. Sentier de culture s'inscrit dans le programme d'accès gratuit aux arts destiné aux enfants d'âge scolaire, L'Art pour tous... Tous pour l'Art du Centre des arts et de la culture de Dieppe. Il s'agit d'un projet de sculpture publique communautaire via lequel l'artiste et des classes du District scolaire francophone Sud de Dieppe et de Memramcook se rencontrent pour créer. Par la voie de l'art, les enfants et l'artiste font rayonner la culture, la faune, la flore et la géographie qui les entourent et qui les inspirent.

La deuxième phase de Sentier de culture a permis à près de 800 enfants de la maternelle à la 12e année de participer à la création de cette sculpture avec l'artiste métallière professionnelle Guylaine Cyr en 2017-2018. Quelques 38 classes ont suivi des ateliers de dessin ou de poésie Haïku*, guidés par l'artiste néobrunswickoise. Par leurs dessins et poésie, ils nous nous parlent de leurs impressions et expériences acadiennes.

Cette œuvre se veut les pages d'un grand livre d'histoire.

Écoles participantes de Dieppe : Sainte-Thérèse, Mathieu-Martin, Le Marais, Carrefour de l'Acadie, Anna-Malenfant, Amirault

École participante de Memramcook : Abbey-Landry

*Le Haïku est un type de poésie traditionnelle japonaise

Ce projet est financé par le Gouvernement du Canada. Il a été réalisé avec la collaboration et la contribution de la Ville de Dieppe.